

## Audi überweist die ersten 100 000 Euro an Unicef

**Ingolstadt ist neue UNICEF-Kinderstadt. Ab heute sammelt die Donaustadt ein Jahr lang Spenden für die Weltorganisation für Kinderrechte. Audi-Auszubildende haben eine Spendenuhr gebaut, die am Rathausplatz stets über die aktuelle Höhe der finanziellen Hilfe informiert. Gleich zum Start zeigt sie eine stolze Summe an. Als Steilvorlage für den Spendenmarathon überreichte Audi-Personalvorstand Thomas Sigi den UNICEF-Vertretern auf der Eröffnungsfeier einen Scheck von Audi in Höhe von 100 000 Euro.**

Die Mitarbeiter des Automobilherstellers sammeln Spenden bei vielen Veranstaltungen, so zum Beispiel beim Kinderkonzert „Horch mal“ (7./8. Juli), beim Azubi-Sportfest (19. Juli), beim Klassik Open Air im Klenzepark (20./21. Juli) sowie bei verschiedenen Audi-internen Aktivitäten.

Ingolstadt ist nach Städten wie Berlin, Hamburg, Karlsruhe und Nürnberg die 19. deutsche UNICEF-Partnerstadt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Unicef-Spendenuhr bei Audi.